

## EDITORIAL

Abrimos el 2016, con el Número 35 (Volumen 15, Período Enero – Junio) de la Revista **ACADEMIA**. Desde que se iniciamos el proceso de revisión formativa, hace tres años, la Revista logra cumplir con su periodicidad y salir un mes antes del lapso previsto.

Ha sido un largo camino de cambios y mejoras sustanciales, tanto en la política editorial como en los procesos de recepción, arbitraje y edición. Ya estamos listos para ser evaluados por la Comisión de Publicaciones del CDCHTA y lograr la acreditación definitiva como revista científica. Méritos nos sobran. Ahora hay que consolidar los avances logrados.

Entre los aspectos resaltantes de este último período en revisión normativa, está la incorporación de árbitros internacionales y la recepción de artículos de países latinoamericanos, lo cual es un indicador de la visibilidad de la Revista. Otro logro importante han sido las solicitudes para publicar las memorias de eventos científicos internacionales entre 2014-2016, como números especiales (Suplementos), cuyos artículos cumplieron estrictamente con el proceso de arbitraje. En el presente año, se publicará un número especial dedicado al IX Encuentro Mesoamericano, en alianza con Editorial Promesa de Costa Rica.

En este número, publicamos nueve artículos, seis originales de investigación, y tres revisiones, dos de ellos son trabajos de colaboradores de otras universidades del país. El siguiente paso es lograr la acreditación en Redalyc y consolidarnos como una revista multidisciplinaria de buena calidad y alta visibilidad dentro del repositorio institucional de nuestra universidad.

Atentamente,



Dr. Alexis Bermúdez  
Editor-Jefe